



はいまつ

学校便り No. 1

令和4年4月15日発行
弟子屈町立川湯小学校



4月の予定



「令和4年度スタート」

校長 上中 義人

令和4年4月1日付で、川湯小学校の校長に着任いたしました上中義人と申します。開校96周年を迎える歴史ある本校に、着任できました喜びと緊張で、身が引き締まる思いです。

教諭のころから「楽しくカー杯」をモットーに励んできました。この「楽しく」とは、その場だけ楽しめばよいというようなものではなく、勉強も運動も仕事も、そこから楽しみを見つけ、楽しみながら取り組んでいると、知らぬ間にカー杯に打ち込んでいるような状態のことをいうものです。子どもたちが生き生きと楽しみながら成長していく、そのような学校を目指していきます。

新任校長ということで、何かと不安に思われるかもしれませんが、子どもたちの健やかな成長のため、精一杯頑張りますので、何卒よろしくお願い申し上げます。

4月7日(木)の始業式では、在校生のみなさんに、三つのお願いをしました。一つ目は「笑顔で生活しよう」、二つ目は「元氣な挨拶を大きな声で」、三つめは「かしこい子どもになろう」ということです。

「笑顔で生活する」は、気持ちよく生活するために必要なことの一つで、大切な仲間と仲良く過ごすためにも大切です。いつもニコニコ機嫌よく過ごせるようになること。

「元氣な挨拶を大きな声で」は、元氣な挨拶をする側もされる側も気持ちがよく生活できる潤滑油のようなものなので、いつでも元気にできるようになること。

「かしこい子どもになろう」は、勉強や運動も一生懸命に頑張ることが大切です。先生のお話をよく聞き、少しづつかしこくなること。この三つのお願いを大切にこ

の1年間の教育活動を展開していきたいと考えていきます。

また、入学式では、新しい出会いに胸をふくらませ、6名の子どもたちが入学してきました。本年度も参加人数に制限を設けた入学式となりました、新入生は元氣な様子で、無事に式を終えることができました。

新1年生の子どもたちは、これからの毎日に期待しながら、張り切って登校してくることと思います。その分、今までと違った生活が始まり、中には疲れて帰宅する子どももあるかもしれません。早く小学校生活に馴染めまよう、ご家庭ではホッとできる雰囲気を作り出していただければと思います。今年度も、すべての子が「明日も学校へ行くのが楽しみ!」と思えるような学校の実現に向け、全教職員、力合わせて頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。

4月13日(水)付のお便りでもお知らせしておりますが、本町の新型コロナウイルス感染症の感染現状をふまえ、23日(土)に予定されていた授業参観日及びPTA総会については、延期または書面開催などの対応をとらせていただきました。

今後も情勢を見極めつつ、学びを止めることなく、学校の教育活動を展開させていくため、様々な対策をとりつつ、さらには家庭や地域、関係機関との連携を一層強化して対応して参りたいと思いますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

- 6日(水) 新5・6年生前日登校(入学式準備)
- 7日(木) 着任式 始業式 入学式 午前授業
- 8日(金) バス乗車指導 1年生下校指導(～15日) 給食開始(2～6年生)
- 11日(月) 1年生給食開始 1迎会実行委員会①
- 12日(火) B日課 ALT
- 13日(水) PTA三役会議④
- 14日(木) B日課 図書館バス 縦割りの班編成会議
- 15日(金) 身体測定 1迎会実行委員会②
- 18日(月) 1迎会実行委員会③
- 19日(火) 全国学力・学習状況調査(6年生)
- 21日(木) 交通安全教室
- 23日(土) 週休日(お休み)
- 25日(月) 通常登校日 給食あり
- 26日(火) B日課 読み聞かせ ALT 歯科検診 学校生活アンケート 1迎会実行委員会④
- 27日(水) 1年生を迎える会
- 28日(木) B日課 図書館バス
- 29日(金) 昭和の日



*コロナウイルス感染症の拡大状況により、予定されている行事が中止または延期になる場合があります。

当学期がはじまります
創設管内の小学生のみなさんへ

学校の新しい生活様式のポイント

- 検温を計って検体の調子を確認しましょう。
- 熱があるときや咳が出るときは、家で休みましょう。
- 手洗いは、石鹸でこまめに洗いましょう。
- 登校したら、手洗いをしましょう。
- 窓を開けて、窓を入換気しましょう。
- おたがいの距離を、できるだけ近づけないようにしましょう。
- 発熱するときは、マスクを着用しましょう。
- 新型コロナウイルス感染症について詳しく知りたい、自分で感染リスクを減らしたいと思ったら、マスクを着用しましょう。
- いじめや差別は絶対にやめましょう。

物に肌をつけるポイント

- × 濡れた状態があるまま学校へ行く
- × マスクなしで登校・放校
- × 手洗いを怠る
- × 咳やくしゃみをするときは、マスクを着用する

令和4年(2022年)4月8日

「学校の新しい生活様式」のポイント (4月11日配付)

学校における感染症対策の基本事項が紹介されています。ご家庭でも今一度お子様と一緒にご確認ください。

令和4年度 川湯小入学式

4月7日(木)、6名の1年生が入学しました。元気のよい挨拶と笑顔が溢れ、校内の雰囲気が一気に明るくなりました。今週は、国語や算数などの学習のほかにも給食や職員室への訪問など、学校での生活の仕方について少しずつ学んでいるところです。

早く小学校にも慣れて、勉強や運動に元気いっぱいにがんばってほしいと願っています。



想いを新たに 44名の新学期がスタート

6名の1年生を迎えて、総勢44名の児童により令和4年度の川湯小学校がスタートしました。

それぞれ一つ学年が上がり、これからの一年間をどのような年にしようかと、想いも大きく膨らんでいることと思います。

校長先生からは、「勉強も行事も遊びも、やることはゆっくりでもいいから、最後まで丁寧にやり遂げましょう!」というお話がありました。

これから始まる学習や活動とみんなの成長が今からとても楽しみです!



着任しました

(着任者あけつ)

このたび着任しました上中義人(かみなかよしひと)と申します。弟子屈町での勤務は今回で3度目となります。1度目は弟子屈小学校の教諭として6年間お世話になりました。2度目は和琴小学校の教頭として3年間お世話になりました。3度目は川湯小学校の校長としてお世話になります。9年ぶりです、懐かしく新鮮な気持ちでいっぱいです。川湯小学校の発展のために、微力ながら力を尽くしたいと思います。保護者の皆様をはじめ、地域の皆様方にはたくさんのお力添えをお借りすることがございますが、何とぞよろしくお願いいたします。

校長 (より)

この度、美留和小学校より異動してきました大庭寛明です。川湯小学校には、平成18年から平成25年まで、8年間勤務していたことがありますので、戻ってきたという気持ちが強いです。

学校の様子はすっかり新しくなっているので、まわりの先生方に助けをもらいながら、川湯らしい素直な子供たちと新しいスタートを切ることができました。

川湯は自然に恵まれた美しい土地。弟子屈からの通勤時に、季節の移り変わりを感じられるのが嬉しいです。

私にとっては最後の勤務校になると思いますが、少しでもこの学校でお役に立てたらと思っています。皆様どうぞよろしくお願いたします。

教諭 (より)

釧路市立桜ヶ丘小学校から来ました加藤慧です。子どもたちと一緒に勉強したり遊んだりすることを楽しみに赴任してきました。川湯小学校の子どもたちは、元気で明るく一緒に学習したり話をしたりしてとても楽しいです。また、地域の方々もとても優しく、引っ越しの際など、わからないことを親切に教えて下さいました。赴任してからまだ日が浅いのでまだまだわからないことがたくさんあります。学校や地域のことなど、これからさらに知っていききたいと思います。川湯小学校の一員として、子どもたちがのびのびと成長できるように精一杯努めていきます。これからよろしくお願いいたします。

教諭 (より)

この度、新規で採用となり支援員として着任しました金井恵(かないめぐみ)です。好きなことはなわとびやプール、そして読書や絵をかわいたりすることです。みなさんも好きなことがいろいろあると思いますが、さらにもっとたくさんの「好きなこと」が増えていくように学校生活をサポートして一緒にがんばりたいです。

不慣れな部分も多々ありますが、1日でも早く慣れみんなと仲良くなって学校や地域にとけ込みたいと思いますのでどうぞよろしくお願いいたします。

支援員(新規)

